

Benoît Eschard : un gadzart à Mercurey



D.R.

Benoît Eschard, ancien ingénieur, a choisi de s'installer à Mercurey.

Avec l'esprit cartésien des ingénieurs des Arts et Métiers, Benoît Eschard, millésime 1978, a mûri deux ans son projet avant de se lancer, en 2011. Il reprend à son oncle Thierry Jeannin-Naltet les 8,5 ha du domaine, implanté à Mercurey depuis 1858. Après une année de formation à Beaune, il vinifie pour la première fois en 2013. « *Venu pour faire, pas pour faire faire* », il met en place sa règle. Il effeuille, augmente la hauteur du palissage, réalise des profils de sols et passe de 70 % de vente en vrac à 100 % en bouteilles. Benoît Eschard dit que la terre nous façonne. À Mercurey, elle a façonné un vigneron. **G. B.**